

NOTICIAS INTERNACIONALES

JECI y MIEC - Setiembre 1994

Editorial

En este nuevo número de *Noticias Internacionales*, un poco cambiado, quisieramos tratar de continuar nuestra labor de comunicar brevemente los desafíos, reflexiones, acciones de nuestros movimientos en el mundo; precisamente queremos que *Noticias Internacionales* comunique más y mejor aquello que hacemos, y que esa noticia llegue a más personas, para hacer presente la dimensión internacional de nuestra acción allí donde estamos.

En este sentido les pedimos a todos aquellos a quien le llegue, que pueda contribuir en su divulgación y también haciéndose responsable financieramente, sin ello no podríamos asegurar una continuidad en el envío.

En estos meses, hay dos hechos que sin duda nos ha llamado a la reflexión: los sucesos de Ruanda y Haití, lugares donde por diferentes circunstancias los pueblos sufren y donde se hace necesaria nuestra solidaridad. Publicamos en las siguientes páginas una entrevista al antiguo asesor de la JEC en Ruanda sobre los sucesos.

Presentamos también, un texto "Algunas fragilidades de la democracia" escrito por Joaquin Azevedo, que resume algunas reflexiones vertidas en el encuentro del sector de Enseñanza superior del MCE Portugués. Sucesivamente vienen algunas notas sobre diversos encuentros donde participamos en estos últimos meses, la sesión de Medio Oriente, el encuentro regional de la JEC asiática y el encuentro nacional del MCE Portugués; Finalmente una reflexión sobre la espiritualidad.

En otra parte de este número, editamos algunos extractos del documento de trabajo "El SLA en los nuevos tiempos", hecho por nuestro secretariado latinoamericano y que recoge algunos elementos de identidad de la coordinación regional. Las noticias breves y las próximas actividades, así como una relación de textos recibidos completan esta entrega.

Les deseamos una buena lectura de este número y esperamos sus sugerencias para el siguiente. No queremos terminar esta nota sin antes agradecer la visita de algunos viejos miembros de los equipos internacionales que pasaron por París, Bernardo Espinoza, Raquel Rodríguez, y también Jean M'Barga, antiguo asesor de la JEC de Camerun. Así como felicitar la elección del hermano Pedro Acevedo Fsc. un antiguo militante y asesor de nuestro Movimiento en República Dominicana como nuevo secretario General de la Conferencia Latinoamericana de Religiosos (CLAR), enhorabuena y ánimo.

Rafael Egúsquiza

Publicación
de los Secretariados
Internacionales
JECI - MIEC
171 rue de Rennes
75006 Paris
(tel: 45 48 14 72 et
45 44 70 75/
fax: 42 84 04 53)

Lazare Animako Kabran
Nicolas Desboeuifs
Rafael Egúsquiza
Javier Martos
Helen Ting

Paginación
Magdalena Dourron
Chantal Limousin

Envíe sus documentos y/o
noticias a la dirección
mencionada mas arriba

Suscripción para 5 números,
incluido gasto de envío:
50 francos franceses
o 12 US\$

Pueden abonarse o enviar una
contribución (con la indicación*)
Noticias Internacionales") por
giro o cheque bancario
a: "compte de solidarit "

JECI- MIEC
00809/09006881
BNP Montparnasse
169, rue de Rennes
75006 Paris

Entrevista con el Padre Modeste Mungwarareba

Padre Modesto Mungwarareba, antiguo asesor nacional de la JEC de Ruanda, estuvo al inicio de la lista de las personas que serían asesinadas.

Luego de estar escondido durante tres meses en guardillas y armarios, en un escritorio y una sacristía, él logró, gracias a los soldados franceses, salir a Zaire, luego a Burundi y al final a Suiza.

Nosotros le hemos pedido resumir lo esencial que a pasado en Ruanda, he aquí sus remarcas:

1. Las masacres han sido verdaderamente manipuladas en la base. Un genocidio de los TUTSI habíasido planificado. Estuvieron también previstos los asesinatos de opositores HUTUS. La comunidad internacional ha retrocedido ante el drama y actualmente ella no hace gran cosa por ayudar al nuevo gobierno a levantarse. No queda nada como infraestructura material. El antiguo gobierno y la antigua armada han destruido o robado todo en su fuga.

2. Las dos facciones en lucha entraron en la lógica implacable de hermanos enemigos ``ya que yo no lo puedo tener (el poder) tu tampoco lo tendrás, mejor es morir juntos los dos a que tu estes en mi lugar``. es el mimetismo de los

dobles.

3. La no asistencia a las personas en peligro, es también un crimen. El grito de las familias TUTSI y de HUTUS asesinados luego del retiro de las fuerzas de la ONU y la fuga de misioneros y de otros cooperantes debería hacer rugir a las naciones llamadas civilizadas.

4. La Iglesia no proclamo el

violencia queda tan viva en el fondo de los corazones, es que no hemos reencontrado a Jesús Cristo.

La violencia y la guerra no son denunciadas como vías sin salida, vías de la muerte. El Cristo no es anunciado como el camino nuevo, el vino nuevo que no puede ser bebido más que en odres nuevos. Ninguna guerra es justa.

5. No es suficiente para la

Iglesia de participar al desarrollo material, económico de un país, es necesario que e s t a participación sea percibida como signo de otra cosa, como signos del Reino, signos de liberación más interior. Hay que pensar en la palabra de Cristo en el evangelio de San Juan: ``Ustedes me buscan no porque han visto signos, sino por que yo he compartido el pan``

6. Todo debe ser hecho para que aquello

que hemos vivido no se produzca jamás.



mensaje evangélico, pues ella entró en la lógica del poder. La iglesia institución puede ser comparada a la ``higera estéril``. ella deberá cambiar de fondo y evaluar sus modos de presencia y métodos de evangelización. Las masacres han sido cometidas, también por los cristianos que portaban cruces y rosarios. Si la

Padre Modeste Mungwarareba
Padre Nicolas Desboeufs

Algunas fragilidades de la democracia

Presento aquí, sumariamente, unas notas que utilice en mi breve comunicación en el debate interno promovido por el MCE (*) sobre la democracia.

1. la democracia es una construcción social, no es un adquirido. Es un ideal, un proyecto, que se rehace en cada generación, en cada contexto social. Es en si misma frágil que para sobrevivir, carece de un ambiente activo, un contexto de tolerancia que proporcione su continuo desarrollo.

En verdad, corremos el riesgo de un gran nominalismo derivado de una reacción común: "¿Acaso ya no estamos en una democracia? ¿ustedes quieren todavía más democracia?" Para sobrevivir, la democracia precisa de ser alimentada por una ética democrática.

2. Parece ser cada vez más inutil la participación social. La televisión y la prensa escrita detentan el monopolio de las respuestas, de los sondeos, de los resultados. La opinión ya aparece previamente fabricada. La política parece reducirse a un espectáculo, la videopolítica. Lo que cuenta es el tono y no la nota que se toca, es la resonancia y no la esencia.

Entonces, parece que la participación de cada uno no es muy importante y que es difícil establecer que parámetros se deben utilizar frente a un contexto tan complejo, tan mal estudiado.

No obstante, reducir la participación, será siempre reducir la democracia.

3. La información invade nuestro cotidiano por vía electrónica o por vía tradicional. Vivimos una época de "OVERDOSE" informática y, una vez sobreinformados, nos sentimos un poco ahogados en esa misma inmensidad de datos. La perplejidad y la falta de espíritu crítico parece crecer al ritmo que crece la información recibida o disponible al

alcanzar de la mano.

4. El Estado se cuestiona y es cuestionado sobre su papel. Estado providencia, Estado mínimo, menos Estado, mejor Estado, etc. Importa saber también, qué sociedad civil es la nuestra, cuál es su fortaleza, qué independencia es capaz de mantener y en qué sectores. Importa salvar el equilibrio de las sociedades, las diversidades, las libertades de los individuos y de los grupos y la corrección de asimetrías.

El Estado regulador, mediador, apto a reforzar la concertación social, Ese Estado debe estar más próximo de la promoción de la solidaridad y de la cohesión social que del individualismo, del crecimiento a toda costa, el éxito (de algunos) a cualquier precio. Democracia sin solidaridad es como el pez al que sólo le quedan las espinas.

5. La falta de visibilidad social de políticas sustantivas parece crecer entre nosotros. Nada se explica o todo parece ser de difícil comprensión, cosas de peritos. Ello deja de ser verdad luego de que las personas y sus grupos se comprometen en la reflexión de los problemas.

La Europa, los fondos comunitarios, las prioridades, el futuro de la agricultura, las vías de comunicación y las nuevas alternativas, son temas, entre otros, que merecen mayor debate, reflexión. Una sociedad que no se piensa es una sociedad sin futuro. No es suficiente que el mercado de informaciones funcione libremente para que las personas sean habilitadas a pensar, a criticar, a ser ellas mismas.

La crítica es un principio fundador de la democracia y una condición de su rejuvenecimiento continuo. La crítica debe ser cultivada, acariciada e insentivada siempre. Preservar la diversidad es útil para la democracia como lo es para la naturaleza.

6. Entre nosotros las prácticas de diálogo social son todavía débiles, pero es allí donde debemos involucrarnos. Contra las prácticas fraudulentas y la corrupción en el ejercicio del poder. Contra el clientelismo y la transacción de derechos que hacen mal a la democracia; Contra las opacidades de las democracias que se cierran sobre los partidos y una élite de representantes elegidos.

Reforzar el diálogo social en todas las dimensiones de la vida pública -economía, salud, educación, cultura, desarrollo, administración- significa fortalecer las transparencias, el control social sobre los poderes públicos y dar más vigor a la democracia.

7. En tanto que el Estado no es el único constructor del "edificio social" o el único promotor del bien común ¿Qué condiciones existen o se desarrollan para aumentar la participación social en todos los niveles, de personas y de grupos?

Entre los jóvenes ¿cómo se fomenta el espíritu crítico, el diálogo social, la solidaridad social con los excluidos?

El poder ¿cómo es visto por los jóvenes? ¿qué poder ejercen y con qué resultados? ¿Los jóvenes quieren hoy, reconstruir nuestra sociedad compleja, abierta, indeterminada, sobreinformada?

Joaquim Azevedo

nota:

(*) El autor se refiere al debate tenido en el sector de enseñanza superior del MCE, este año, en el encuentro nacional del sector ("en suma, la democracia").

XV Consejo Nacional del Movimiento Católico de Estudiantes (MCE) Portugues

Entre el 2 y el 5 de Setiembre, en el seminario liceal de PENAFIRME se realizó el Consejo nacional del Movimiento, con una asistencia de 110 delegados venidos de 11 diócesis del país, as como de varios asesores de las dos secciones, tanto de enseñanza secundaria como de enseñanza superior. (Esta reunión había sido precedida del encuentro nacional de asesores del MCE).

En esta oportunidad me toco participar en el encuentro, junto a otros invitados de la JEC Española de la JEC suiza y del MUEC Catalan. Las discusiones sostenidas sobre la evaluación del trabajo nacional del año anterior, como la planificación del siguiente, fueron el telon de fondo para entrar a discutir las nuevas Orientaciones del MCE para los siguientes 4 años.

Precisamente de la propuesta del documento de Orientaciones quisieramos subrayar dos parrafos

que encarnan de alguna manera mucho de lo que sentimos en las discusiones y anhelos de vida de este movimiento.

Uno de los aspectos fundamentales de identidad del movimiento es el compromiso con las realidades como expresión de fe. Reconociendo nuestra condición de movimiento de laicos en un mundo secularizado, tomándonos especial asumir un cristianismo de vivencia práctica...que se deja interpelar por un Cristo Vivo...entendiendo por su mensaje como un llamado profundo a la transformación del mundo, en el sentido de su humanización".

Somos desafiados a vivir un estilo de Vida diferente que se aleja del conformismo y el no compromiso para con los acontecimientos, pasando por la libertad y la resistencia frente a la injusticia.."

Al final del encuentro se aprobaron diversas mociones de solidaridad: Con el movimiento de

niños de una diócesis que habían sido expulsados de su local de trabajo. Otra sobre la necesidad de actuar desde Iglesia sobre la situación de derechos Humanos en Timor del Este y también una sobre la reforma de la enseñanza secundaria y superior en Portugal, Una moción también fue presentada sobre la necesidad de que los constantes pedidos de nombramiento de asesor nacional, sea atendido por parte de los Obispos locales.

Esperamos que este movimiento continúe en su trabajo de evangelización en el medio como hasta ahora lo vienen haciendo, saludando al nuevo equipo nacional electo también en el encuentro así como nuestro agradecimiento a los integrantes del anterior por su dedicación.

Rafael Egúisquiz

M E D I O - O R I E N T E . . . E g i p t o

Sesión de Medio Oriente - El Cairo, 12-19 de Julio, 1994

La sesión JECI-(MIEC) del cairo sobre las relaciones islamo cristianas fue apasionante por la suma e intensidad del trabajo efectuado, por las preguntas y desafíos subrayados, a causa, también, del diálogo que evidencia las diferencias religiosas, culturales y otras. Sujeto apasionante, ciertamente, pero delicado. Ello hace parte de su interés.

Muchas cuestiones importantes han sido abordadas de una manera o de otra:

El conjunto de relaciones entre religiones fuertemente complejas e interdependientes.

Los intercambios entre la concepción de Dios, que en razón de extremismos y de fundamentalismos, se presentan complicados y conflictuales.

El hombre, cuando no es crítico con su propia fe, se descubre vulnerable y aún violento en sus relaciones religiosas.

La historia con su dosis de sufrimiento que marca a la persona

humana hasta lo más profundo de si mismo y de su identidad.

La naturaleza de Dios que es comunión (trinidad) y diálogo en Jesús Cristo, Palabra de Dios para el Hombre.

En frente de la urgencia del mensaje e interpelados por la dura realidad del Medio Oriente, los 85 delegados han escuchado el llamado de hacer el diálogo a todos los niveles. La JECI y el MIEC quieren ser este espacio de educación para hacer este aprendizaje del diálogo. Ello responde a un desafío mayor del mundo de hoy. Tal es el sentido del mensaje final de la sesión:

Nos hemos reunidos representantes de equipos de JEC de Medio Oriente arabe, en el Cairo del 13 al 18 de julio en torno del tema

La interacción cultural islamo-cristiana, hacia un futuro comun". Hemos sentido hasta que punto cristianos de esta región del mundo y musulmanes pertenecemos a la misma cultura, civilización, que hemos

construido juntos en el pasado y en los tiempos modernos.

Nos hemos dado cuenta, como esta pertenencia representa una vocación por la cual Dios nos llama a enfrentar el conjunto de la realidad presente en nuestras sociedades, con lo que ello comporta de positivo y negativo; a construir juntos un futuro que garantice al hombre de nuestra región -todo hombre y todo el hombre- de vivir y crecer en su dignidad de hijo de Dios.

Hemos comprendido cuanto, esta misión al servicio de nuestras sociedades, entra en el corazón mismo de nuestra misión en tanto que jecistas que buscan a continuar el misterio de la encarnación del amor de Dios en la realidad de nuestro país, cultura, civilización".

Nicolas Desboeufs

El S.L.A. en los nuevos tiempos

Este es el título de un documento que nos hizo llegar en el mes de mayo, el Secretariado Latinoamericano (S.L.A.) de nuestros movimientos MIEC-JECI en América Latina, un texto de 14 páginas en las cuales a través de 6 capítulos presentan un conjunto de reflexiones propuestas sobre el rol del Secretariado hoy en América Latina.

Por la importancia que reviste este documento, vamos a reproducir algunos fragmentos del primer capítulo titulado

"Apertura", que contextualiza el documento y las siguientes partes.

La apertura a otras experiencias de evangelización del mundo estudiantil siempre ha sido un elemento constitutivo de la identidad del movimiento en América Latina. Los procesos de diálogo que se impulsan hoy en América Latina no son novedad. Siempre en su historia, el MIEC-JECI buscó promover el encuentro, aportar y recibir aportes para su tarea evangelizadora. El espíritu del Vaticano II ilumina el caminar del movimiento.

Lo que es hoy del trabajo del Secretariado Latinoamericano de MIEC-JECI, su nueva dinámica, empieza a ser asumida a partir del Comité Latinoamericano de 1991. Se constataba una realidad diversa en el seno del mismo MIEC-JECI. La diversidad a que se refería el Comité se expresaba de varias formas:

* en el contexto en el cual se desarrollan las experiencias, planteando desafíos diversos;

* en el desarrollo, teniendo alguna continuidad de años y otras siendo relanzadas (hoy bajo el amplio abanico de experiencias con las cuales nos relacionamos se acrecienta la realidad de las experiencias "recién nacidas");

* en la composición, siendo algunos movimientos conformados por universitarios y por secundarios y otros por solamente uno de los dos segmentos;

* y en las perspectivas de compromiso, tanto a nivel de espacios,

como del sentido mismo del compromiso.

Elementos que nos convocan e identifican

En la perspectiva de facilitar el diálogo, intentamos sistematizar, a partir del Grupo de Trabajo Latinoamericano de Secundarios, un conjunto de elementos que nos hacen reconocernos mutuamente. Elementos que conforman una identidad común mínima, en perspectiva de la construcción de una latinoamericanidad. Entre esos elementos están la realidad estudiantil, el ser compromiso/militancia (espíritu misionero).

a) La realidad estudiantil

Consideramos que la realidad estudiantil no es el lugar hacia donde vamos, sino más bien el punto de partida donde nos planteamos la convocatoria y el compromiso.

Reconocemos que el mundo estudiantil, secundario y universitario, es el medio específico donde estamos convocados a hacer presente el Reino de Dios. Esa perspectiva no exige, entonces, una constante reflexión y análisis de la realidad estudiantil en vista de un compromiso eficaz.

b) El ser una experiencia educadora y eclesial

Nos asumimos como una experiencia educadora y eclesial. La propuesta de educación en la fe que desarrollamos tiene un carácter permanente. Educamos en la participación, asumiendo la vida comunitaria y la organización como elementos formativos.

Queremos ser una escuela de Iglesia para los jóvenes estudiantes, permitiéndoles descubrir su dimensión eclesial y el aporte de ella a la sociedad. La misión formativa que asumimos lleva a un compromiso con la transformación del mundo estudiantil, secundario y universitario, y el adoptar una postura de servicio.

Desarrollando un estilo de ser Iglesia en el mundo estudiantil, queremos prestar un aporte a la Iglesia local y universal.

c) La pedagogía

Entendemos la pedagogía como un proceso de formación participativa que respeta las múltiples facetas de los jóvenes, llevándoles a ser protagonistas en su medio y en la sociedad.

Constatamos que la pequeña comunidad estudiantil es la principal referencia pedagógica que posibilita la articulación de cualquier expresión orgánica. Ahí se vive la cercanía al Dios que nos acompaña y alimenta en la tarea evangelizadora.

Percibimos en la Revisión de Vida un eje articulador del proceso pedagógico que se desarrolla en esa dinámica comunitaria, siempre buscando la constante conversión en vista de la fidelidad al Proyecto de Dios.

En un contexto de complejización de la identidad juvenil percibimos también la búsqueda de nuevas metodologías. Muchas de ellas



demonstrando eficacia en la evangelización de los jóvenes estudiantes. Valorar todas esas búsquedas, en la perspectiva de la fidelidad a las actitudes pedagógicas de Jesús, es señal de nuestra apertura.

d) La espiritualidad

La espiritualidad que asumimos recoge toda una historia que se fue (y se va) construyendo en América Latina. La religiosidad de nuestros pueblos, la tradición de la JEC, de la Acción Católica como un todo, y de

la Pastoral Juvenil Orgánica Latinoamericana nos dan los elementos fundamentales de nuestra espiritualidad. Destacamos los principales:

1. La fe en el Dios de la vida: Creemos en el Dios de la vida y queremos anunciar su amor a los jóvenes y su proyecto de un mundo distinto, sin frustraciones ni marginaciones, donde la vida sea fruto pleno y accesible para todos.

2. El seguimiento de Jesús y la vivencia de los valores del Reino: Adherimos al proyecto de vida de Jesús y a su misión de construir el Reino, viviendo especialmente la disponibilidad para el servicio, la libertad, la esperanza profética, el amor transformador y liberador, de manera que nuestra presencia y testimonios sea un mensaje alegre de liberación para el mundo estudiantil.

3. La opción preferencial por los pobres: El descubrimiento de la presencia de Dios en los pobres nos llama a la solidaridad, búsqueda del

Reino y su justicia en y desde la escuela y de la Universidad con los jóvenes estudiantes.

4. La oración personal y comunitaria y la vivencia eucarística: A ejemplo de Jesús, en la oración personal y comunitaria, presentamos las alegrías y tristezas, las angustias y esperanzas de los jóvenes estudiantes, de su vida y de su historia. En la Eucaristía, celebramos el Misterio Pascual y renovamos el compromiso de entrega de nuestra vida al servicio de los estudiantes.

5. María, la joven madre de Jesús: María representa el modelo especial, la dimensión femenina de la espiritualidad, la disponibilidad y el compromiso liberador con el pueblo.

e) El compromiso/militancia (espíritu misionero)

El descubrimiento de la presencia actuante de Dios en el medio estudiantil nos motiva a comprometernos en la transformación del mismo, a través de la actuación en organismos estudiantiles y de la

creación de espacios en el colegio y en la Universidad donde los jóvenes puedan sentirse sujetos y protagonistas.

Nuestro quehacer como estudiantes cristianos en búsqueda de la liberación supone el compromiso de poner nuestro saber al servicio de los preferidos de Dios. Requiere además que, como jóvenes, estemos continuamente profundizando sobre nuestro rol y nuestro crecimiento en las diversas dimensiones de la vida (afectivo, familia, trabajo, etc.)

La organización es un elemento formativo muy importante, por ello valorizamos en nuestras experiencias el compromiso interno.

*Secretariado Latinoamericano
MIEC-JECI - S.L.A.*

NOTICIAS

*Como continuación del proceso Ecuménico Javier participó del 26 de Julio al 2 de Agosto en el **Consejo mundial de la YMCAs**, en la Universidad de Warwick, Coventry, Inglaterra.. El lema escogido: Para que todos sean uno: Misión, Unidad y Visión. Momento especial para esta organización pues celebraban su 150 aniversario. Hubo interesantes ponencias y reflexiones sobre el Reino de Dios, sobre experiencias de Unidad, sobre el rol de los Jóvenes en la sociedad. Para nosotros significó la posibilidad de conocer mejor dicha institución-movimiento y para establecer viejos y nuevos contactos con los responsables con los que, en algunos casos, ya habíamos trabajado durante los años del proceso Eggy's.

* Entre el 30 y 31 de julio de 1994 en St Louis Missouri se tuvo la reunión del **Consejo Ejecutivo del movimiento Universitario en Estados Unidos NCSC National Catholic Student Coalition**.

*También Javier y Nicolas estuvieron presentes del 31 de Agosto al 4 de Septiembre, en Paris (Francia) en la **Asamblea nacional de Misión Estudiante**. Su lema: Arriesgar la fé en el encuentro con el otro: Una pasión estudiantil.

*Del 4 al 11 de Septiembre tuvo lugar el **Consejo Internacional del MIIC (Movimiento Internacional de Intelectuales Católicos)**, actividad con una periodicidad anual que reúne a los responsables continentales e internacionales de dicho movimiento. El Miec, a través de Javier Martos, es miembro del Consejo, representando en su interior a los movimientos de estudiantes de la Jeci y del Miec. La reunión se celebró en Bruselas.

El año anterior, el tema de reflexión fue: Visión y misión del MIIC hoy en el mundo. En continuidad, este año el tema elegido fue: El movimiento, dinámica e impacto. Como acercamiento al tema trataron en la Sesión de estudios de responder a la pregunta: ¿Qué significa ser profesional e intelectual católico hoy? O formulada de otra manera ¿Cual es el sentido de un movimiento como el MIIC?. De las personas que participaron como expertos destacar a dos antiguos miembros de los equipos internacionales: Jean François Bickel (Jeci) y Laurencia Kwark (Miec).

Informes, revisión del trabajo en los continentes, de los secretariados especializados y de las representaciones internacionales, Unesco, Comisión de Derechos Humanos, OICs...; sin olvidar, los tres dossiers como el desarrollo social, mujer y el de Jóvenes profesionales. Perspectivas de trabajo y hasta el año próximo.

El 18 de setiembre de 1994, **La JEC de Tanzania celebró 25 años** de presencia y de evangelización del medio estudiantil, reciban nuestros saludos y les deseamos puedan seguir en el camino de ser discípulos de Jesús hoy.

Documentos recibidos:

Hemos recibido en estos últimos meses varios documentos que estan a la disposición sobre pedido, que hacen referencia a las actividades y eventos regionales de nuestros movimientos:

- * Informe de actividades del Equipo Regional Asiático del MIEC (Inglés), 1994
- * Informe de actividades del Equipo Regional asiático de la JECI (Inglés), 1994
- * "Bases por la reconstitución del MCU" Documento hecho por el grupo de estudiantes que reimpulsan el Movimiento de Cristianos Universitarios en Uruguay. (Español y francés)
- * Actas de la reunión del Consejo Norteamericano del MIEC y de la JECI (17-20 de marzo de 1994) (Inglés)

* La Comunicación interna del Grupo de trabajo de Secundarios en América Latina N°6 (secretariado Latinoamericano MIEC-JECI) (Español)

* Actas del Encuentro Latinoamericano de Pastoral Juvenil de los medios específicos, celebrado en Bogota, Colombia entre el 3 y 8 de mayo, organizado por la sección de Juventud del Consejo del Episcopado Latinoamericano (CELAM) (Español)

* Actas de la Asamblea general de la Conferencia de Organizaciones Católicas Internacionales, (celebrada en Octubre de 1993 en Colonia, Alemania. (Francés)

A su disposición también:

- * Informe de la Sesión Medio Oriente (Chypre, 1993) (Francés)
- * Informe de la Reunión de Coordinación con los Secretariados Regionales (Syros, 1994) (Inglés, Francés, Español)

Próximas actividades internacionales :

- * El Comité Europeo de la Coordinación MIEC JECI del 26 de Octubre al 1° de Noviembre.
- * Reunión de consulta del Secretariado Latinoamericano MIEC JECI del 13 al 17 de diciembre.

**Juventud Estudiantil Católica Internacional (JECI)
Movimiento Internacional de Estudiantes Católicos (MIEC)
171 rue de Rennes - 75006 Paris**

**JEC YCS KSJ
INTERNATIONALE**

SECRETARIAT GENERAL
TEL 548.14.72
171 RUE DE RENNES
75006 PARIS FRANCE



**Ana Maria Videgain
Calle 56 - n° 354**

**BOGOTA
COLOMBIA**